

‘Centro virtual de reciclaje’ en Alkaiaga

El juego, con premios para los destacados, llega mañana al Punto Limpio

ALKAIAGA – Mañana jueves estará en el Punto Limpio de Bortziriak el juego *Centro virtual de reciclaje de Navarra*, que pretende concienciar a jóvenes y mayores en la importancia de separar correctamente los residuos para un correcto reciclaje. Ha sido promovido por la Oficina de Prevención de Residuos y por Ecoembes, Ecovidrio y los Sistemas Colectivos de Responsabilidad Ampliada del Productor. El desarrollo del juego cuenta con el apoyo técnico de Gestión Ambiental de Navarra (GAN-NIK).

Para participar en esta experiencia, los jugadores/as acceden a un hábitculo en el que, utilizando tecnología de realidad virtual, se recrea un centro de reciclaje. Deberán seleccionar diferentes residuos que circulan a través de una cinta transportadora y depositarlos en el contenedor adecuado. Se establecerá un ranking y habrá importantes premios. – A.A.A.

